

518 mayores de 16 centros de Albacete se forman en informática

Los cursos introducen a las personas mayores en el acceso y navegación por Internet y en el correo electrónico



Tomás Mañas entrega uno de los diplomas del curso.

El consejero de Bienestar Social, **Tomás Mañas**, entregó los diplomas acreditativos a los primeros participantes del programa "Los mayores forman la red", que se han formado en el uso de la informática en el Centro de Mayores Albacete I.

Tomás Mañas destacó la gran participación de los mayores en este programa, promovido por la Consejería de Bienestar Social en colaboración con la Fundación Ínsula Barataria, asegurando que "vuelve a demostrar el espíritu vital, activo y emprendedor de las personas mayores de Castilla-La Mancha, que no quieren quedar al margen de los avances de la sociedad".

Así, el consejero explicó que este programa nace tras la buena aceptación de las "Ciber Aulas" que, desde

hace años y gracias a la colaboración entre la Consejería de Bienestar Social y La Caixa, funcionan en los centros de mayores de Castilla-La Mancha, recordando que, incluso, se ha creado una Asociación de Usuarios Informáticos de la Tercera Edad.

En total, son más de 518 personas de 16 centros de mayores de la provincia de Albacete, las que están participando este año en los cursos de formación sobre las nuevas tecnologías, que se realizan al amparo de la iniciativa "Los mayores forman la red". Desde finales de 2005, en Castilla-La Mancha se realizaron 278 cursos en los que han participado más de 2.100 alumnos.

Inversión

Para ello, la Consejería de Bienestar Social realizó una inversión de más de 203.000 euros y la Fundación Ínsula Barataria se encargó del asesoramiento técnico necesario para el desarrollo de estos cursos.

Estos cursos tienen como finalidad introducir a las personas mayores en el uso de los ordenadores, formándoles en el acceso y la navegación por Internet, así como en la utilización del correo electrónico y algunos programas básicos.



Los mayores se aplican.

Cerca de 35.000 albaceteños ya han recibido la devolución de su declaración del IRPF

En toda Castilla - La Mancha se devolverán unos 102 millones de euros

Más de 155.000 castellano-manchegos ya han recibido la devolución del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, IRPF, por parte de la Delegación Especial en Castilla-La Mancha de la Agencia Tributaria, de los cuales cerca de 35.000 pertenecen a la provincia de Albacete, según datos provisionales. Respecto al año an-

terior, en este periodo hay un incremento del 26% más de devoluciones realizadas.

En toda la comunidad de Castilla-La Mancha, la Agencia Tributaria ha entregado el IRPF a 155.223 habitantes. La agilización de las resoluciones se ha producido principalmente por el aumento en un 36% de los borradores de la Ren-

ta que ya han sido confirmados hasta el momento. Este hecho supone que hay 28.000 personas más que han recibido su devolución en comparación con los datos del ejercicio anterior.

Datos de Albacete

En la provincia de Albacete ya se han realizado 34.595 devoluciones. Este dato significa que el importe asciende a algo más de 21 millones de euros de los 102,27 millones que les corresponden a los declarantes de Castilla-La Mancha, según ha confirmado la Agencia Tributaria.

Por otro lado, según los datos provisionales, las declaraciones del IRPF presentadas a través de Internet ascienden a 65.682, un 22% más que el año pasado.



Delegación de Hacienda de Albacete.

La próxima semana se inaugurará la Unidad de Media Estancia

Pedro Antonio Ruiz Santos lo hizo público durante el Pleno de la Diputación

El 15 de junio estará lista la Unidad de Media Estancia. El presidente de la Diputación Provincial, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, lo aseguró

en la sesión plenaria

Ruiz Santos anunció que en menos de una semana, se contará con la Unidad de Media Estancia, UME.

El tema saltó a la palestra a raíz de la intervención del viceportavoz Popular, **Constantino Berruga**, quien aprovechó para preguntar sobre la fecha exacta en la que se iba a inaugurar el UME y para manifestar que es un centro en el que todavía no se han contratado trabajadores.

La finalidad que se persigue es que la Unidad de Media Estancia funciones como un recurso sanitario que atienda a los pacientes de la provincia de Albacete y realice el seguimiento clínico y terapéutico de los enfermos.



Pedro Antonio Ruiz Santos.



Pedro Antonio Ruiz Santos.